

# 0. Presentación del proyecto



Esta idea ha surgido por nuestras ganas y nuestra motivación de ayudar a las personas de mediana edad a que socialicen más, para intentar combatir la soledad que padecen muchos de nuestros mayores sin saberlo e incluso para ofrecer servicios intentando ayudarles a construir relaciones, crear amistades y facilitar la posibilidad de contratar a una persona que les陪伴e al médico, a la compra o a cualquier otra necesidad que pueda surgir.

Aparte, para las personas de nuestro centro habíamos pensado en hacer tambien un area con niños para que nuestros clientes puedan sentirse útiles y por ejemplo ayudar a los niños con los deberes, así, ayudaremos a los niños que necesiten ayuda con los deberes, ayudamos a los padres que pueden dejar a sus hijos alrededor de una hora asimismo, los padres estarán obligados a pagar una cuota mensual significativa para obtener ingresos también de esa parte y ayudamos a los jubilados a que estén con niños (solo a los que quieran) ya que nuestro centro es un espacio donde hay un gran abanico de posibilidades.

Somos conscientes de que hay centros parecidos a nuestra idea, pero creemos que nuestro proyecto ofrece un tipo de servicios en el que hay muy poca oferta para tanta demanda. Por otro lado, nosotros ofrecemos varias actividades en el mismo lugar, les facilitamos ocupar su tiempo libre y que puedan crear una red de amistades.

Este proyecto está enfocado para personas jubiladas o a punto de jubilarse que dispongan de una renta media y que tengan tiempo libre para realizar actividades.

Se trata de un centro con una recepción y un par de aulas, juntando a un grupo de personas para hablar de temas, jugar a juegos de mesa, ver la televisión, leer el periódico, etc. Así mismo, ofrecemos alguna actividad física como yoga, pilates, y quizás algo más artístico como pintura, taller de escritura, canto, aprender a tocar algún instrumento.... y en las horas que no se esté realizando ninguna actividad alguna aula puede ser alquilada para cumpleaños o algún evento pequeño.

El objetivo del proyecto es que haya facilidades de libre elección para todos con un amplio abanico de posibilidades, para que ellos mismos puedan elegir en todo momento lo que más les apetezca.

Además, habría un profesional sanitario o de apoyo por si hay algún tipo de problema para que ellos y sus familias tengan la tranquilidad de que aparte de un espacio con amplias posibilidades también es un espacio seguro.